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RI 第２８２０地区 

 

 

 

 

 

        
2018-2019 年度 RI 会長 バリー・ラシン 

 

例会予定   ３月２０日 外部卓話 常総市商工観光課 担当者様 

         ３月２７日 外部卓話 常総青年会議所 理事長 飯塚義和様 

 

VOL.５６  Ｎｏ．２９ （通算Ｎｏ．2587） 

 

２０１９年 ３月１３日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話  米山学友会 会長 徐 佳鋭様 

                                             

 

２０１８－２０１９年度    会  長  染 谷 秀 雄    幹  事  古 矢  満 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                     ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790      〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                        釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                  Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                             URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.５６  No. ２８ (No.2586)  ３月 ６日(水) 曇り (司会 鈴木勝久委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎会員卓話   海老原良夫会員 

                                         「常総の遠い日の風景」 

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生 バルガス メサ・シャナットさん 

こんにちは。最後の例会参加になりました。２年間色々な経験が出

来ました。日本の社会、文化等勉強しまた。日本にはずっといると

思います。ありがとうございました。 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫鈴木茂徳会員  山崎善市会員  大堀和久会員  荒井孝典会員 

≪ご夫人≫山崎会員  島田会員  荒井会員  石塚(克)会員  小島会員 

 

委 嘱 状 

     

北村 仁会員・・地区諮問委員会 委員  地区研修委員会 委員 

 

諸 報 告 

ＩＴ・広報委員会  荒井孝典委員長 

マイロータリーの登録が現在３２％です。ぜひ登録お願いします。パソコン、スマホなら Gmail でも大丈夫で

す。名簿回覧致しますのでご記入お願いします。 

 

雑誌委員会  山崎善市委員 

ロータリーの友３月号の紹介をします。 

横組み  水と衛生月間 

       世界ローターアクト週間 
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 国際協議会・・２３ページにガバナーエレクトの中村さんの感想が掲載されてます。 

 視点・・ガバナーのロータリー・モメント ３５ページに髙橋ガバナーの記事が載ってます。 

縦組み  ９ページ 広島の酒蔵の多いクラブ訪問記 

      ２５ページ ロータリーアットワーク写真編で、我孫子、柏クラブの「縁結びの催し」が紹介 

 

幹 事 報 告  古矢  満幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 牛久ＲＣ ４月８日（月）午後７時より 清瀧 

 

会 長 挨 拶  染谷秀雄会長 

本日は海老原会員、卓話よろしくお願いします。 

先日、ガバナー事務所より会員増強のお願いというタイトルでメールが届きました。

内容は 2820 地区内の会員増強が思わしくない、そのため、このままだと期末に

は会員減少が予想されるため、会員増強に力を入れてくれとのことです。先月の

インターシティーミーティングの中で、高橋ガバナーから、地区内の会員増強は

20 名しか達成できていないとのことでしたが、実は現時点で 17 名しか会員増強

ができておらず、地区内の会員数は現在 1956 名で、危機的状況にあるということを訴えています。地区内

には 55 クラブあり、それぞれのクラブが戦略計画のなかで現状分析をし、クラブの存続を含めた議論を重

ねて、会員増強を重点項目とし、増強目標を掲げて来たわけですが、なかなか思うように進んでいないの

が現状のようで、入会者がゼロというクラブも多いようです。我々のクラブに於きましては現在 3 名の会員を

獲得しています。また、今日の理事会で 4名の新入会員候補者の推薦が上程される予定で、承認されます

と今年度の増強目標を達成できるのではないかと思います。 

さて、早いもので 3 月に入り、次年度マーク・ダニエル・マローニＲＩ会長よりＲＩテーマ「ロータリーは世界を

つなぐ」ということで発表され、いよいよ次年度の事業が入ってくる時期となりました。地区内におきましても

3 月 2 日にはひたちなか市にて地区チーム研修セミナー、3 月 23 日には会長エレクト研修セミナーＰＥＴＳ

が行われます。また、先週の例会では次年度の組織が発表され、いよいよ瀬戸、五木田年度が動き始まる

のだなと思い、感慨無量の感じがしました。しかし、私の年度もまだ 4 ヶ月あり、残された事業も沢山ありま

す。現在、親睦委員会で企画していただいています家族観劇会、親睦ゴルフ、職業奉仕委員会による職

場見学会、Ｒ情報委員会によるオリエンテーション、奉仕プロジェクトのえんがわハウスへの支援など目白

押しであります。残された期間はわずかとなってきましたが、各委員長さん方には、次年度の委員長さんに

スムーズに引き継げるよう委員会を進めていただき、また、これまでの活動を記録として残して頂きますよう

お願いします。 

 

会 員 卓 話      「常総の遠い日の風景」 海老原良夫会員 

昨年 9 月 24日常総市生涯学習センターにおいて「鬼怒

川がはぐくむ常総市の過去・現在・未来」というテーマでま

ちづくりシンポジウムが開催され第一部では茨城大学教授

２名、神達常総市長と私、計 4 名の基調講演が、第二部は

豪雨水害からの復興がテーマのパネルディスカッションが

行われました。 

私はその日第一部で『鬼怒の恵沢によって栄えた常総

の遠い日の風景』と題して基調講演し、第二部パネルディ
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スカッションでは斎藤広巳年度のドローン寄贈と行政と連携した災害復興事業を紹介し更に石塚克己年度

における行政との連携に加えて NPO 法人にも支援の輪を拡げた水海道 RC の取り組みについて発言しま

した。 

その日のシンポジウムの参加者はロータリアンではなくまちづくりに関わる一般市民の方々でした。更に

私は水海道RCの代表ではなく「水海道名物を考える会会長」の肩書で参加しておりましたので本来ならば

RC に関する発言は立場上控えるべきでありましたが、私は私自身の発言が会場の聴衆に「ロータリーの自

慢話」と誤解されないように、そして「ロータリーの品格を貶めることなきよう」十分に自戒して慎重に言葉を

選んで発言しました。 

本日の私の卓話は、そのシンポジウムで私が基調講演で使用したスライドを再利用し基調講演の内容を

再現し、併せてパネルディスカッションの模様もスライドで紹介します。 

※週報にはシンポジウムで使用した 40 枚のスライドの一部を抜粋して掲載します。 
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これはシンポジウムに先駆け茨城大学院生が水海道栄町平安堂内の「水海道商人資料室」で『紙芝居・水

海道高瀬舟物語』に聴き入っている写真です。 

 
これはシンポジウムのパネルディスカッションの写真です。 
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【本日の卓話『常総の遠い日の風景』のまとめ】 

昭和 62(1987)年、次女の誕生を契機に次代を担う子供たちに『常総の遠い日の風景』を語り継ごうと、明

治大正生まれの古老に取材し制作した『紙芝居・水海道高瀬舟物語』の出前公演。初公演から通算 200回

を数えた平成 30 年の春秋を振り返り『風景とは人間のくらしの歴史であること』が少しずつわかってくるよう

な気がしてきました。 

平成の時代もカウントダウン、来月には新元号の発表予定。 

新たな御世も私は『まちの古老が自らの青春時代に投影し往時を熱く語ってくれた常総の遠い日の風景』

を私は語り継いでゆきたいと考えている今日この頃です。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

出 席 報 告   雨谷道夫委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ４３名 ９名 １名 ２名 ８６．５４％ 

 

ニコニコボックス   前島 聡委員長             入金額  67,000 円   累計 1,640,000 円 

誕生祝御礼≪会 員≫鈴木（茂）・荒井・山崎・大堀  各会員 

≪ご夫人≫荒井・山崎・島田・石塚（克）・小島  各会員 

本日卓話をさせて頂きます。どうぞよろしくお願い申し上げます。  海老原会員 

海老原会員本日の卓話宜しくお願いします。楽しみにしております。  古矢会員 

三月に入り、すっかり春めいて参りましたが、皆さん季節の変わり目お身体大切にお過ごし下さい。 

松坂会員 

３月になりました。  瀬戸会員 

今年も海中で水海道の歴史の授業を２時間やってきました。  白井会員 

海老原会員、本日の卓話楽しみにしております。  染谷（秀）・五木田（裕）・斎藤（広）  各会員 

海老原さん、卓話宜しくお願いします。  淀名和会員 

花粉症にご注意  青木（英）会員 

新工場竣工式が決まりました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。  石井会員 

本日早退と来週欠席します。  雨谷会員 

例会欠席しました。  福田・前島  各会員 

会報委員会  石塚利明委員長  内村尚史副委員長  軽部良一委員 
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当クラブで社会奉仕プロジェクト資金支援先である NPO 法人コモンズの横田さん事業地が 3 月 8 日工事

着手になりました。 

 

旧片野邸が新しい場所に生まれ変わります。 

 
お年寄りから地域の子どもたち、外国人が集まれるスポットになります。 
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染谷（秀）会長も少しだけ手伝いました。（笑） 

 

オープンの折にはたくさんの会員でお祝いできればと思います。 

 

工事の経過報告等、再度、横田さんを水海道ロータリークラブの例会にお招きしましょう。 

 


